



«Desacuerdo con una crítica anunciada»

En el seno de nuestra organización juvenil, comprometida y progresista, viene Vd. provocando, con sus colaboraciones periodísticas, incredulidad, sorpresa y, en ocasiones, como en su reciente artículo sobre la demolición del casino, verdadero sonrojo.

Doña Isabel, a menudo la leemos y discutimos sobre lo que «quiere decir», o sobre cómo lo dice, pero el acuerdo es unánime cuando el debate desemboca en «qué es exactamente» lo que Vd. pretende con sus artículos.

Nosotr@s compartimos unas ideas que nos hacen llamarnos, de forma pública y notoria, jóvenes socialistas. Y por ello, mostramos nuestra opinión «a pecho descubierto» aun siendo conscientes de que la verdad a veces se difunde a paso de tortuga y el rumor siempre se esparce con la velocidad de la liebre.

En su artículo, Vd. sola se pregunta y se responde, y se hace preguntas como: «¿con qué criterios se ha procedido para hacer desaparecer el Casino?». Usted sabe perfectamente que no había otra salida, que existía un serio peligro para los transeúntes, que el edificio estaba totalmente en ruinas y que, además, la Corporación Municipal (a la que Vd. critica en su conjunto) ha venido haciendo durante los últimos años todo cuanto estuvo en su mano para salvarlo.

Vd. sabe todo esto, pero no lo dice.

Hasta aquí, el resumen de este simple asunto. Y es que la verdad, si existe, no se puede exagerar. Pío Baroja decía que «en la verdad no puede haber matices; en la semiverdad o en la mentira, muchísimos».

Tal vez por eso, Vd. escribe un largo artículo para explicar un

asunto que se resume en el pequeño párrafo anterior.

Nosotr@s lo vemos todo más sencillo: cuando son inevitables, ¿por qué se ha de temer a los cambios?

Toda la vida es un cambio. También la suya, aunque su mentalidad sea conservadora. Luego Vd. habla de que nuestros políticos «no saben hacer la O con un canuto y que cuentan con buenisimas lagunas en su vasta incultura, que están donde están porque es un terreno menos comprometido que la agricultura, la industria, la economía o lo que sea» (sic).

Señora Isabel Romera, ¿usted cree que si los concejales de Manzanares se dedicaran a la agricultura, deberían soportar críticas como las suyas? ¿Qué considera más comprometido con su pueblo, ser agricultor a título privado, o representar a los ciudadanos de Manzanares en un pleno, y si llega el caso, velar por su seguridad?

Nosotr@s también planteamos algunas cuestiones, como ve, pero no las contestamos también nosotr@s.

Esperamos, eso sí, que lo piense de nuevo y lo comprenda, porque comprender es el principio de aprobar, y si no lo comprende del todo y se sigue haciendo preguntas, ¿por qué no asiste a los plenos y ahí amplía y contrasta informaciones, posturas, etc...? ¿Para qué escribir esa semana sobre el asunto en cuestión, que aún no analiza con objetividad?

Como le decíamos al principio, sus artículos nos parecen, a muchos de nosotr@s, parciales y poco objetivos (cuando menos, apresurados y faltos de medida).

Quizá esta respuesta tampoco sea totalmente imparcial, pero como hemos dicho, no esconde-

mos nuestra ideología.

Como jóvenes de izquierdas defendemos ante todo la libertad de expresión, pero le pedimos que recapacite sobre la siguiente metáfora:

«...Imagine una boca forzada a estar siempre abierta y a hablar siempre. No es de extrañar que diga muchas más cosas de las necesarias, y que a veces divague y se desborde».

Pero por favor, doña Isabel, siga escribiendo a menudo, enriquece nuestros debates y nos reafirma en lo que no queremos ser de mayores.

Creemos ir descubriendo el objetivo último que la guía cuando escribe. Le deseamos que tenga suerte aunque no lo compartamos. Pero reflexione sobre las palabras de Don Jacinto Benavente: «Con hambre sólo pero sin ideal alguno, se hacen motines, pero no revoluciones».

**COMISIÓN EJECUTIVA DE
LAS JUVENTUDES
SOCIALISTAS DE
MANZANARES**

**¿El juego te está destruyendo personal, familiar, social y profesionalmente?
Ya tienes una solución: entra a formar parte de nuestra Asociación:**

ATEJ

Asociación Terapéutica del Juego

La salida a la adicción de juego está en tus manos y en nuestra ayuda profesional.

Te esperamos en:
c/ Mayorazgo, nº 22 - Manzanares (C. Real)
Teléfono: 61 26 96

Horario:

Terapias y llamadas para cita previa:
Miércoles de 20,00 a 21,00 horas

**ESTA ASOCIACIÓN ES
TOTALMENTE GRATUITA**